

フレンドリーニュース 2024(令和6)年5月9日 エデュ・サポートなないた

5月号 エデュ・サポートおおいた

「フレンドリールーム」

フレンドリールーム開級

4月12日(金)に開級式を行い、今年度のフレンドリールームが スタートしました。開級式では、通級生が「自己紹介と好きなこと」を 発表しました。

その後の第1回グループタイムでは「バースデーライン」を行いま した。同じ誕生日の人が2組あり、驚くこともありました。また「新聞 紙パズル」では、細かくちぎられた新聞紙を元に戻すことに悪戦苦 闘しながらも、声を掛け合いながら協力する姿が見られました。



たくさんの笑顔があふれる一日となり、これからの活動が楽しみになりました。

進路相談会

フレンドリールーム開級日の午後、通級生の中学3年生を対象に進路相談会を 行いました。生徒と保護者、33名が参加しました。高等学校の仕組みや各中学校 における進路指導の流れ、フレンドリールームでの高校見学等の説明がありました。



「色々な不安がある中で、高校見学や説明会を聞き進路について考えました。みなさんに伝えたい ことは、無理をせず自分のペースで頑張りながら、自分の好きなことを思いっきり楽しんでほしい ということです。不安に思うこともあると思いますが、自分らしさを忘れずにそれぞれの道で頑張 ってください。応援しています」

という先輩からの温かい応援メッセージも紹介されました。

教室外活動第1回「オレンジデイ」

4月19日(金)にオレンジデイを実施しました。今 年度は、「親睦ハイキング」として、坂ノ市公民館か ら亀塚古墳を目指して歩きました。事前に亀塚古 墳と他都市にある前方後円墳との違い等につい て学習をしていましたが、海部古墳資料館の職員 の方の説明を聞き、「より多くのことを知ることがで きてよかった」という感想がありました。亀塚古墳 から、坂ノ市の街並みや工業地帯、遠くまで広がる 海を眺め、古墳時代の遠い昔に思いをはせまし た。

午後は、坂ノ市公民館に戻り、自主活動を行い ました。



古墳の上の 埴輪の数は いくつだろう?

フレンドリールーム合言葉決定!! 「希向明彩(きこうめいさい)」

今年度の合言葉となる年間テーマを、みんな で考えました。みんなそれぞれ違いはあるけれ ど、「多彩(多才)な個性を活かして」「明るく」 「希望に向かって」といった思いが込められて います。

合言葉を考える中で、「あなたの意見を聞 かせて」、「私はこちらの言葉がいいと思う」と いったやりとりや、「(仲間が参加できない日に は)○○さんの考えも聞いて決めていきたい」 という意見も出され、ともに創りあげたいという 姿が見られていました。

一年間、「希向明彩」を合言葉に、それぞれ の歩幅でともに進んでいきましょう。

5月の行事予定

5月27日(月)ALT との外国語活動 5月31日(金)ふれあい遠足 《おでかけフレンドリールーム》 5月7日、21日(火)…坂ノ市公民館 5月14日、28日(火)…大南公民館、稙田公民館

5月は、フレンドリールームの畑にさつまいも、 プランターに夏野菜を植え、自分たちで 育てながら食や消費について考えます。

